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第２３２０例会（2019・12・20）報告
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．出席１００％表彰、誕生・結婚祝い
５．ホノルル国際大会のご案内
６．会長の時間
７．会長エレクト報告

８．幹事報告
９．乾 杯

１０．食 事
１１．委員会報告
１２．新会員卓話 坂口純雄君
１３．点 鐘
１４．ロータリーソング

◆ビジター
国際大会推進委員会委員長（大泉ＲＣ） 槻岡行支君
足利東ＲＣ 石井道康君

◆出席100％表彰

〈 １年〉 越塚ひとみ君

〈２０年〉 阿左美 博君

◆誕生祝い

正田惠一君、前原榮一君、霜村年勇君、斎藤政治君、
山同輝和君、浦野幸子君、堀江絹子君

◆結婚祝い

◆ホノルル国際大会のご案内

国際大会推進委員会
委員長 槻岡行支君（大泉ＲＣ）

ホノルル国際大会には２８４０地区
は６月６～１１日の予定で参加します。
７日(日)が本大会、その夜に地区ナイ
トを行う計画になっています。
地区ツアーへの申込人数は１４～１５名になっており、

森田ガバナーの目標は５０名です。この５０名とは国際大
会の参加および地区ナイト参加目標数です。アンケート
では既に５２名が希望しておりますので、７０名位になる
見込みです。会場は７０名迄ですので、年明けに地区ナ
イト参加申込書式をお送りしますので、参加費と共に
お早めにお申込下さい。
◆会長の時間 新木会長
１．本日が上期最後の例会となりました。昨日は近所の
三吉湯が全焼してしまう火事がありました。年末を
迎え、事故の無いよう皆様も呉々もお気を付け下さい。

２．日曜日の忘年家族会には多くの皆様にご参加戴きま
してありがとうございました。また沢山の景品や募金
のご協力も頂戴し感謝致します。特に担当戴きました
クラブ運営委員会さんお世話になりました。

３．１２月１０日(火)に家住パスト会長と私で、栃尾ＲＣ
パスト会長で友好クラブ締結時会長であった稲田育彦
様の病気見舞いと故根本正則様への弔辞のお礼に行っ
て参りました。その後、栃尾ＲＣ例会にメークを行い
ご会葬のお礼等申し上げて参りました。

４．同じく１０日に坪井年度第１回理事会を行いました。
詳細につきましては、この後、坪井会長エレクトより
報告して頂きます。

５．翌１１日(水)パスト幹事の忘年会を山形幹事を交え
て、たつ吉で行いました。

６．１２日(木)午後６時から群大理工学部主催の留学生懇
談会に招待頂き、国際奉仕･友情交換担当の天沼パス
ト会長、米山カウンセラーの野村会員、乾委員、山形
幹事の４名に参加して戴きました。

７．１７日(火)に奉仕プロジェクト委員長の家住パスト

次ページへ続く

天沼一夫君、近藤幸利君、浦野幸子君
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2020-21年度各理事の担当委員会

山同 輝和 理事 会員組織委員会 委員長

下井田秀一 理事 クラブ運営委員会 委員長

野村 滋 理事 奉仕プロジェクト委員会 委員長

新井みゆき 理事 公共イメージ委員会 委員長

池末 晋介 理事 財団･米山･ﾆｺﾆｺＢＯＸ委員会委員長

会長と私で、１月３１日に行う施設優良職員表彰の対象
施設にご挨拶に伺って参りました。直に施設長さんや
事務長さんとお話する事で、この表彰の意義を再認識
して戴く事ができた様に思います。

８．１８日午後１時半から高津戸荘クリスマス会が行われま
したので、クリスマスケーキを例年通りお贈りしました。
９．２１日(土)希望の家･青い鳥ぐんまのクリスマス会に、
桐生西ローターアクトのメンバー１０名が参加し、プ
レゼントを贈ったり一緒に遊んだりと慰問活動を行い
ます。当クラブから乾委員が、野村委員にはアクトの
送迎も含め協力して戴きます。

１０．２４日(火)午前９時半からのわたらせ養護園のクリ
スマス会に私と幹事がサンタクロースにふんして参加
して参ります。この時、プレゼントを園児にお贈りす
ると共に、皆様にご協力戴きましたタオル等もお渡し
して参ります。これは地区補助金事業のロータリアン
が汗を流す活動の１つです。当日はカメラマンとして
公共イメージ委員の唐澤会員も同行して下さいます。

◆会長エレクト報告 坪井会長エレクト
１０日に行いました次年度理事会のご報告を致します。

先ず、前原榮一君に次年度ＳＡＡを委嘱する件が承認
されました。また次次年度会長の髙森勉君から次年度
副幹事に小林聡君の指名があり、理事会構成員として
承認されました。
続いて、各理事の担当委員会が下記の通り承認され

ましたので発表致します。

◆幹事報告 栗原副幹事
◇新年初例会の出欠表を回覧しますのでご記入下さい。
また会費は当日集金させて頂きます。

◇年末に１～３月のプログラム予定表と下期会費の納入
のお願いを郵送にてお送りする予定です。

◇１２月２７日(金)と１月３日(金)は休会です。
◇次例会は１月１０日(金)の新年初例会です。

(点鐘１８:３０､会場桐生プリオパレス１Ｆ)
◇下記のものを各テーブルに配布しました。
・１１月２９日開催の家族会合同職場訪問の決算報告書
・ハイライトよねやまvol.２３７
◇群大理工学部留学生懇談会のお礼状が届いています。
◇ガバナー事務所と当クラブ事務局の年末年始休暇は
１２月２８日(土)～１月５日(日)です。

◇Ｒ財団と米山ボックス拠金の送金を２５日に行います。
◇わたらせ養護園へ寄贈するタオル等の日用品の受付を
本日で終了します。

◇ホノルル国際大会のパンフレットを回覧致します。
◇例会変更のお知らせ
桐生南ＲＣ 1/1(休)､1/8､1/15(休)､1/29(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 12/2､12/9 桐生南ＲＣ 11/6､11/20
桐生赤城ＲＣ 12/3

◆乾 杯 浦野直前幹事
本日は誕生･結婚祝いをありがとうございます。ま

た、一緒に受賞された皆様おめでとうございます。
群馬に嫁いで２３年になります。福島より群馬の方

が長くなって大分都会っぽくなったかと自負していま
す。また、「よく我慢しているな旦那さん」と、いつ
も思っています。
皆様には２９才にしかみえないと思うのですが、誕

生日を迎えてピッタリ５０才にな
りました。今日一緒に誕生祝いで
登壇された皆様のキャラの濃さを
みて、やっぱり１２月生まれはス
ゴいなと思いました。
これから、皆様からご教示を戴

いて、更に華々しく人生に花を咲
かせたいと思っています。
それでは、皆様のご健康と桐生西ＲＣの更なる発展

を願って、乾杯！
◆食事メニュー １０１１キロカロリー
ポテトサラダ、海老フライ、ロールキャベツ、白飯、
香の物、一口小菓子

◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 東郷(学)出席担当
会員総数５５名 （出席免除者１０名の内８名出席の為）
出席率対象者５３名、 出席率対象者出席人数４２名
欠席者１１名(内前メイク８名) 出席率９４.３４％
前々例会修正出席率９２.４５％ (最終欠席者４名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 中里ニコニコＢＯＸ担当
国際大会のご案内に伺いました

国際大会推進委員会委員長･槻岡様
槻岡さん､ようこそお越し下さいました

新木君､家住君､浦野君
槻岡さん､ご無沙汰です｡今日は世界大会のご案内よろ
しくお願い致します 天沼君
坂口さん､卓話楽しみにしています 前原君､小林(聡)君
坂口さん魂の叫びせんいちへ届け！ 早川君
出席１００％を頂いてありがとうございます 越塚君
誕生祝いを頂きありがとうございます

斎藤君､霜村君､山同君
結婚祝いを頂いて 近藤君
忘年家族会に景品等のご協力有難うございました 河内君
忘年家族会､担当の皆様ご苦労様でした小林(惠)君､乾君
木村君プロポーズおめでとうございます 向田君
沢山の励ましの言葉ありがとうございました 木村君
１２月１１日に孫が生まれました｡女の子３４５０ｇ元気です｡
今年の暮れは忙しくなります 奧村君
いよいよ今年最後の例会を迎えました｡一年間大変お
世話になりました 正田君
１年間色々ありました｡皆様良い年をお迎え下さい 野田君
１２月の搭乗時間は５５時間でした｡どうかしてる 青山君
新年初例会の出席のご協力お願い致します 斎藤君

◇ロータリー財団 清水拠金委員
槻岡さん､ようこそ 新木君
坂口さん､卓話頑張って下さい

天沼君､野田君､小林(聡)君
出席１００％を頂いてありがとうございます 越塚君
誕生祝いを頂きありがとうございます 前原君､霜村君
本日お祝いをありがとうございます 浦野君
クラブ運営委員会の皆様､忘年家族会お世話様でした

河内君
木村君プロポーズおめでとうございます 向田君
婚約しました｡頑張ります 木村君
栗原君頑張って下さい 奧村君
那覇の帰りの飛行機､斜め前が蛭子さんでした 青山君
会員の皆様よいお年をお迎え下さい 乾君
西ロータリーの皆様､一年間大変お世話になりました

斎藤君
◇米山ＢＯＸ 早川米山奨学担当
槻岡さん､ようこそ 新木君
坂口さん､卓話よろしくお願いします

家住君､奧村君､霜村君､乾君､小林(聡)君
出席１００％を頂いてありがとうございます 越塚君



- 3 -

桐生西ロータリークラブ

結婚祝いありがとうございます 天沼君
５０才！これからが人生､花を咲かせます 浦野君
白浪五人男を演じた方々お疲れ様でした 河内君
忘年家族会お世話になりました 前原君
忘年家族会､皆様と楽しい時間を共有でき有難うござ
いました 斎藤君
木村君プロポーズおめでとうございます 向田君
先日はとてもありがたい舞台を用意して頂きありがと
うございました 木村君
２０１９年１年間ありがとうございました 青山君
地震が多いです｡備えあれば憂いなしで行きましょう

野田君

新 会 員 卓 話

坂口純雄君
（自動車販売）

「自己紹介と仕事について」

先ず、自己紹介から始めます。私は１９５７年８月に桐
生市元宿町で生まれ、現在も元宿に住んでいます。家族
は妻と母、娘二人で、現在は次女夫婦と孫二人、妻と母
の７人家族で賑やかです。長女は笠懸に嫁いでおります。
長女の子供は小学４年生の男の子と、１年生の女の子で
す。小４の孫は西武ライオンズのジュニアスクールで４
年間野球をやっています。内孫は小学４年生の女の子と
１年生の男の子です。小１の男の子は、桐生ラグビース
クールに数ヶ月前に入りました。私はそんな孫達の観戦
に行くのが楽しみです。
職歴は、高校を卒業して自動車整備業に就職しました。

当時は、未だ自動車の品質が悪く故障が多かったので、
エンジンやミッションなど定期的にオーバーホールをし
ないと馬力が落ちてしまう様な時代でした。整備士は油
だらけになり、今で言う３Ｋ職場（きつい、汚い、危険）
と言われていました。また、この頃から市場のカークー
ラーが出来て、２～３年後にはピークになり、忙しい毎
日でした。夏場になると朝まで仕事の日が時折ありまし
た。夜中の帰りはほぼ毎日でした。
あれから４０年。今では車の完成度も上がり、オート

マチック車が主流になり、カーエアコンは標準装備にな
りました。また外装修理は、昔は鈑金修理といってハン
マーでたたいて修理をしましたが、今ではほぼ部品交換
になりました。
この様な整備士を三十数年やった後、営業になりまし

た。営業といっても車を販売しないサービス営業で、法
人様へ車検や点検の営業です。各社の経営者様には、日
程について等の打合せの他、世間勉強をさせて頂き、仲
間も紹介して頂きました。その仲間の一人に、車のせん
いちの社長が居り、仲良くして頂き、定年後雇用して頂
く事になりました。
車のせんいちもロータリーも未だ未だ新人です。頑張

りますので、今後共宜しくお願いします。

医療法人社団三思会 ブル-メンハイム･ト-ホ-

介護部長 越塚 ひとみ

太田市薮塚町 3 4 4 6 - 1

℡０２７７－７８－７５５１

栃尾ＲＣへお礼のメークに伺う
１２月１０日(火)、例会場 恵比仁での栃尾ＲＣの例会

に、新木明夫会長と家住慧路パスト会長が、メークに
お伺いしました。
例会前には、病

気療養中の稲田育
彦パスト会長宅に
訪問し、故 根本正
則パスト会長に捧
げて頂いた弔辞の
お礼とお見舞いに
伺いました。
栃尾ＲＣと桐生

西ＲＣは稲田パス
ト会長と故 根本パスト会長が会長年度の時に友好ク
ラブを締結しております。
例会では、栃尾のメンバーに大歓迎して頂きました。

また、新木会長が次の様に挨拶をされました。

皆様こんにちは。いつも大変お世話になっております。
今日は、大変遅くなりましたが稲田パスト会長の病気
見舞いに参りました。
また、過日は当クラブの根本正則パスト会長の病

気見舞い、そして１１月１９日に突然ご逝去された際に
は、遠路より駆け付けて頂き、稲田様より弔辞を頂き、
本当にありがとうございました。深く感謝申し上げます。
稲田パスト会長と今は亡き根本パスト会長が両クラ

ブの友好クラブを締結されて今年度で１９年になり、年
を重ねる毎に友好の絆が深まっております。
今後も、双方努力して有意義な友好のお付き合い

が末永く続くことを御祈念申し上げて、訪問のご挨拶
と致します。

2014年5月13日長岡4ＲＣ合同夜間例会
稲田Ｐ会長(中央)と故根本Ｐ会長(右)

浦野直前幹事宇都宮東ＲＣへメークに伺う
浦野幸子直前幹事が１２月１０日(火)点鐘１２:３０の宇

都宮東ＲＣの例会（例会場:ホテルニューイタヤ）に
メークに伺いました。
宇都宮東ＲＣの山中和弥幹事には、浦野会員がお

仕事上お世話に
なっているとの
ことです。
浦野会員曰く、

「司会がＳＡＡ
で、クラブによ
って例会の仕方
が色々だと感じ
ました。会員数
１００名を超える
クラブで、記念
にクラブの手拭
いを頂いてきま
した。」とのこと
で、大歓迎して
頂いたそうです。 中央：浦野会員、右：山中幹事

㈱アルファーマメディカル

代表取締役 栗 原 秀 一

みどり市大間々町大間々21-3

℡０２７７－３２－３９７４
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わたらせ養護園クリスマス会に参加
１２月２４日(火)午前９時半から、わたらせ養護園の

クリスマス会が開催され、当クラブ会員も参加させ
て頂きました。
これは、今年

度実施の地区補
助金事業のロー
タリアンが汗を
流す活動の１つ
です。
新木会長と

山形幹事がサ
ンタクロース
にふんして、
会員から協力いただいた年賀タオルなどの日用品を
施設へ、小林聡会員夫人の小林知子さん手作りのと
てもかわいいアイシングクッキーを園児達にプレゼ
ントして参りました。
太田施設長様のギター伴奏でクリスマスソングを

一緒に歌ったりと楽しい時間を過ごして参りました。

お贈りしたタオル等の日用品とクッキー

《次例会予告》

１月１７日 (金 ) クラブフォーラム

１月の出席１００％表彰、誕生・結婚祝い

群大理工学部外国人留学生との懇談会に参加

１２月１２
日(木)午後
６時から、
群馬大学
理工学部
主催の留
学生との
懇談会が
桐生キャ
ンパス工
学部会館
で開催さ
れました。

桐生４ＲＣもご招待頂き、当クラブから国際奉仕･友
情交換担当の天沼一夫パスト会長、米山カウンセラー
の野村滋会員、奉仕プロジェクト委員の乾和久会員、
幹事の山形剛会員の４名が参加しました。
在学生挨拶は、桐生西ＲＡＣのピラワン･マリサー

さんが務めました。ロータリアンと留学生達が交流し、
楽しく有意義な時間を過ごされたそうです。

桐生西ＲＡＣ 青い鳥ぐんまクリスマス会に参加

１２月２１
日(土)午後
２時から、
希望の家の
児童心理治
療施設『青
い 鳥 ぐ ん
ま』のクリ
スマス会が

行われ、桐生西ローターアクトのメンバー１０名が慰問
参加しました。また、当クラブから奉仕プロジェクト
委員の乾和久君と野村滋君が、アクトの送迎などを担
当してご協力下さいました。
青い鳥ぐんまは、環境上の理由により、家庭や学校

での生活への適応が困難になった児童を対象に、社会
生活に適応するために必要な心理に関する治療及び生
活指導を主として行う施設です。
メンタルに傷を負った子ども達に、留学生のアクト

達が、お兄さんやお姉さんの様に接して、ゲームを一
緒にした
り、ダン
スを披露
したり、
サンタさ
んになっ
てプレゼ
ントを贈
ったりと、
子供達を
楽しませ
てくれま
した。
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